



Geschäftsstelle Alt St. Johann unter neuer Leitung

Drei Fragen an Nicolas Stäger

Geschäftsstellenleiter
Alt St. Johann



Welche Bedeutung hat das Obertoggenburg für Sie?

Das Obertoggenburg bedeutet für mich Heimat. Ich bin in Wildhaus aufgewachsen und zur Schule gegangen und wohne jetzt in Ebnat-Kappel. Mit der Region bin ich stark verwurzelt. Ich bin ein Vereinsmensch, spiele aktiv beim FC Thurbord und beim Handballclub Büelen Nesslau. Gleichzeitig trainiere ich die Handball-Damenmannschaft in Nesslau. Als Ausgleich zum Büroalltag genieße ich es, Sport zu treiben.

Wie gehen Sie die neue Herausforderung an?

Die Geschäftsstelle Alt St. Johann ist für mich kein Neuland und ich kenne die Abläufe gut. Dank meiner Ausbildung zum dipl. Bankwirtschafter HF kann ich mich auch auf breites Fachwissen abstützen. Durch die neue Position erweitern sich meine Tätigkeitsfelder, darauf freue ich mich sehr. Und da Mirjam Lang weiterhin in einem Teilzeitpensum in Alt St. Johann als meine Stellvertreterin tätig sein wird, kann ich jederzeit auch auf ihr Know-how zurückgreifen.

Was wünschen Sie sich für die Geschäftsstelle Alt St. Johann?

Der Austausch mit und die Beziehung zu unseren Kundinnen und Kunden ist das A und O. Ich wünsche mir, dass das so bleibt. Dafür werde ich mich einsetzen. Ein weiterer wichtiger Punkt ist für mich die gute Zusammenarbeit und der Zusammenhalt im Team.

«Mit Nicolas Stäger haben wir einen kompetenten, jungen und motivierten Nachfolger gefunden. Wir freuen uns, die Geschäftsstelle Alt St. Johann mit ihm gemeinsam in die Zukunft zu führen.»



Thomas Bleiker
Vorsitzender der Bankleitung



Mirjam Lang
ehem. Geschäftsstellenleiterin

«Die Raiffeisenbank Obertoggenburg als fortschrittliche Arbeitgeberin ermöglicht mir, weiterhin in einem Teilzeitpensum tätig zu sein. So lassen sich Familie und Beruf ideal miteinander vereinbaren.»





Bis zu
30 %
Rabatt

Erleben Sie die Schweiz
und das Toggenburg
mit unseren Mitgliederangeboten



RAIFFEISEN